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第3回 定例会第3回 定例会

「泉南市自治基本条例」、
「泉南市子どもの権利に関する
  条例」を可決
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　平成24年第3回定例会（9月議会）は、9月3日から19
日までの会期で開催されました。
　今定例会では、閉会中の継続審査となっていました、
まちづくりの基本ルールを定めた「自治基本条例」や
「子どもの権利に関する条例」を可決しました。
　また、消防の広域化による消防体制のさらなる充実強
化・高度化を図るため泉佐野市、泉南市、阪南市、熊取
町、田尻町及び岬町の3市3町で一部事務組合を設置する
「泉州南消防組合の設置に関する協議」についての議案
を可決しました。
　採決結果につきましては、4ページをご覧ください。



　一般質問とは、教育、福祉、財政など市政全般に対
し、質問し、確認することで、毎定例会において、各
議員１人あたり１時間の質問をすることができます。
　９月定例会では、議員が市政全般にわたる課題や問
題点について、市当局に対し、考えをただしました。
　
　各議員の主な質問項目は次のとおりです。
　
　掲載順位は質問順です。
　内容は提出のあった議員の原稿をそのまま掲載しています。

①英語でいうdecentralizationは直訳では脱中央集権だ

が、分権に加えて分散という意味があり、地域エネル

ギーの地域戦略として、塩ビ管で手作りの太陽光熱温水

器、農業用水を生かしたピコ水力発電、手作りらせん水

車発電等を参考に、自治体も創造的に分散型エネルギー

に取り組む時代が来ている。②深刻なリスク社会で、住

民の不安の中に多様な課題があり、住民との話し合いか

ら創造的自治体に。

本会議のようすはインターネット中継で 泉南市議会中継

各議員が市政を問う

9月議会　9月議会　

一 般 質 問

井原正太郎
い  はらしょうた  ろう

公明党

一般質問事項

1.生活保護の扶養義務者の範囲と課題について。
 ・医療扶助の実態と課題について。・生活保護の全体と
しての適正化について。・就業支援の実態と今後の対応
について。
2.火葬場問題の進捗状況と今後の課題について。
　現行火葬場の地域対策について。
3.行財政改革における第4次行革の進捗について。
　水道事業改革と課題について。

成田　政彦
なり  た　　　まさひこ

日本共産党

一般質問事項

河 部  　優 拓進みどりクラブ

一般質問事項

①築55年以上になる泉南中、西信中の建て替え、中学校

給食の実施など教育施設の整備について②道路、排水路

の改修と樽井、岡田の浸水対策③消防の広域化は議会や

市民に対し十分に情報公開されていない。東海・東南海・

南海地震は消防の広域化で市民の安全は守れるのか④伊

丹空港を吸収してできた新関空会社の経営と伊丹空港の

廃止について⑤一丘団地の集約再生と団地の未来はどの

ようにあるべきか。

1.教育行政について

①中学校給食の進捗について②いじめ、不登校の現状と実

態把握③幼保一元化の実施に向けた進捗について④泉南市

における生涯学習の現状と方針について⑤教育現場におけ

る防災意識向上と訓練について

2.福祉行政について、第5期高齢者計画に沿って質問しま

した。①地域包括支援センターの現状②在宅介護の現状と

配食サービス事業の復活など

一般質問事項

教育問題について
①いじめについて　ＰＴＡの現状、学校との今後
②教育委員について　任命のあり方について、中学校区に
こだわる必要なし
③まちづくりについて　和泉砂川駅前についての今後、砂
川樫井線について、樽井駅前について
④道路問題について　現状の歩道について、歩道といえな
い歩道がある、団地内道路について今後の改修見通しにつ
いて

一般質問事項

北出　寧啓
きた  で　　　やす ひろ

大八洲の会

かわ    べ            まさる

（2）

角谷　英男
つの  や        ひで   お

市政研究会

一般質問事項
泉南人権協会は同和施策のひとつとして市の補助金や総合相

談事業委託料約1千万円を受けて総合相談事業を実施。中で

も人権相談事業は1年間に7件の利用。市内公民館などの出

張相談事業は1年間に4件と事業効果は程遠くムダである。

大阪市人権協会が解散したこともあり泉南市人権協会の事業

を一般行政に移行し泉南市人権協会の解散を求めると、「市

から解散せよとは言えない」と答弁。また市役所庁舎に掲げ

た啓発看板撤去を求めると、市は「取り外す」と答弁。

松本　雪美
まつもと　　 せつ  み

日本共産党

一般質問事項

①原発ゼロにむけて、さらに地元商工業者への支援策とし

て太陽光発電を推進するための補助制度が必要。 （答)近

い将来補助制度を実現する。

②新家駅西口（海側）に改札口の設置を求める。

（答）今年度バリアフリー基本計画を策定し、エレベー

ターか海側に改札口かを決める。

③他に、教育予算の増額、さわやかバスの改善、アスベス

ト問題の早期全面解決について質問。

一般質問事項

1. 防災対策について。
    ・社会資本の予防保全の必要性。・避難場所案内につい
       て。・避難経路の確認と実施について。
2. 高齢者対策について。
    ・独居高齢者の孤立死・市民後見人の養成事業・認知症
       の定期検診・認知症の在宅ケア・高齢者紙おむつ支給
       事業等について。
3. 医療制度における子宮頸がん検診UPとがん対策授業の
    進捗は、又保険証の発行条件について。

原　　憂子 公明党

拓進クラブ 真砂　　満

1. 防災対策では、国・府の防災指針における市の対応と自

　  主防災組織の啓発について。

2. 消防行政では、広域化の今後の課題と消防・救急バイク

　  について。

3. 教育では・通学路の安全対策・小中学校の問題行動・各

　  学校の空調整備・泉南市人材バンクの創設等について。

4. 商工施策では、空き店舗対策の進捗と本市の特産品指定

　  について。

市政研究会

（1）第六次産業①現状②農商工連携と六次産業③プロジェ

クトチームとは？　④先進地域の情報　（2）泉南市におけ

る観光産業①現状②観光協会と行政③観光産業の未来像と

今後の方針　（3）泉南市教育改革プラン「サン愛プラン」

について①平成23年末迄の総括と検証②次期改革プラン

（4）行財政改革について①第4次行財政改革実施計画の進

捗と検証②平成27年度からの第5次行財政改革の方向性と

実施計画の前倒しの必要性について

ま  さご　　　　  みつる

今朝（岡中の）朝日山住宅内で『いつ水洗に』と聞かれ

た。市長の任期中にやってほしい。原発は直ぐに止めるの

は現実的ではないというが止まっている。唯一動いとるの

は関電の大飯原発二つだけ。市長はすぐ止めるのは非現実

的と言うが「止まってる現実」に合して止めろというべ

き。地上植物で一番作りやすい110日で一人前になる油も

医薬品も取れる麻。戦前まで麻が普通に栽培されていた。

しませんと言わず、決めるのは議会。

一般質問事項

小山　広明
こ  やま        ひろあき

拓進みどりクラブ

木下　豊和
きのした        とよかず

拓進みどりクラブ

一般質問事項
今任期最後の質問として、継続質問の
①公務員の賃金について、泉南市独自の「理想的制度」を
つくる努力を促したが、道は遠き・・②私道の公道化につ
いて、認定基準と、現状の問題点を顕在化させたが、市内
にはかなりの公私の問題個所がある。
③幼保の一元化は国の変化で幼稚園主体のものとなりそ
う。H26年度実施は可能か否か
④今の世情は、イエスかノーか！両極端の意見が跋扈する
が、本来中庸の声を大切すべきでは・・

一般質問事項

中尾　広城
なか  お　　   ひろ  き

公明党 拓進クラブ 真砂　　満
ま  さご　　　　  みつる

一般質問事項

梶本　茂躾
かじもと        しげ  み

大八洲の会

（3）

大森　和夫
おおもり　　  かず  お

日本共産党

はら ゆう   こ

インターネットで議会の生中継・録画中継が見れますインターネットで議会の生中継・録画中継が見れます

　泉南市議会では、ユーストリーム（生中継）とユーチューブ（録画映
像）による議会中継の配信を行っています。スマートフォンやタブレッ
ト型パソコンからもアクセスが可能です。市民の皆さまのアクセスをお
待ちしております。

（ホームページへのアクセス方法）　泉南市ウェブサイト→泉南市議会→議会インターネット中継

ばっ  こ
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議員１人あたり１時間の質問をすることができます。
　９月定例会では、議員が市政全般にわたる課題や問
題点について、市当局に対し、考えをただしました。
　
　各議員の主な質問項目は次のとおりです。
　
　掲載順位は質問順です。
　内容は提出のあった議員の原稿をそのまま掲載しています。
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が、分権に加えて分散という意味があり、地域エネル

ギーの地域戦略として、塩ビ管で手作りの太陽光熱温水

器、農業用水を生かしたピコ水力発電、手作りらせん水

車発電等を参考に、自治体も創造的に分散型エネルギー
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　泉南市議会では、ユーストリーム（生中継）とユーチューブ（録画映
像）による議会中継の配信を行っています。スマートフォンやタブレッ
ト型パソコンからもアクセスが可能です。市民の皆さまのアクセスをお
待ちしております。

（ホームページへのアクセス方法）　泉南市ウェブサイト→泉南市議会→議会インターネット中継

ばっ  こ



　今
回
の
議
会
だ
よ
り
は
、

10
月
21
日
に
市
議
会
議
員
選

挙
が
執
行
さ
れ
る
こ
と
か
ら

本
委
員
会
と
し
て
、
市
民
の

み
な
さ
ま
へ
９
月
議
会
の
報

告
を
お
こ
な
う
こ
と
を
最
優

先
と
し
、
通
常
の
11
月
号
で

は
な
く
、
臨
時
的
に
10
月
号

を
発
行
い
た
し
ま
し
た
。

　今
回
の
掲
載
記
事
は
、
一

般
質
問
事
項
と
議
案
の
採
決

結
果
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　御
理
解
の
ほ
ど
、
よ
ろ
し

く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

お
知
ら
せ

泉南市自治基本条例の制定について

泉南市子どもの権利に関する条例の制定について

泉南市監査委員（齋藤一夫氏）の選任について

人権擁護委員（中橋政美氏）を推薦するための意見を求める
について

あらたに生じた土地の確認について

町の区域の変更について

財産の無償譲渡について

泉州南消防組合の設置に関する協議について

泉南市市税賦課徴収条例の一部を改正する条例の制定について

南部大阪都市計画泉南市花咲きファーム地区地区計画の区域
内における建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定につ
いて

平成24年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計補正予
算（第2号）

平成24年度大阪府泉南市下水道事業特別会計補正予算（第1号）

平成24年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予算（第1号）

平成24年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計補正
予算（第1号）

平成24年度泉南市水道事業会計補正予算（第1号）

平成23年度泉南市水道事業会計決算認定について

損害賠償の額の決定及び和解について

平成24年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第4号）

泉南市議会委員会条例の一部を改正する条例の制定について

消費税増税の実施中止を求める意見書について

介護保険制度の見直しを求める意見書について

同和行政の終結を求める決議について

泉南市防災会議条例及び泉南市災害対策本部条例の一部を
改正する条例の制定について

平成24年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）に対する
修正動議

泉南市火災予防条例の一部を改正する条例の制定について

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 同 意

原 案 可 決
原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 可 決

原 案 否 決

原 案 否 決

原 案 否 決

修正案否決

原案認定可決

原 案 了 承

賛成

反対

13

5

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

和気、大森、小山、成田、松本

賛成

反対

12

6

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南

和気、大森、小山、成田、松本、堀口

賛成

反対

13

5

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

賛成 17 河部、和気、梶本、原、中尾、木下、真砂、大森、森、井原、谷、角谷、成田、松本、北出、南、堀口

和気、大森、小山、成田、松本

反対 1 小山

付託議案第3号

付託議案第4号

議案第1号

議案第2号

議案第3号

議案第4号

議案第5号

議案第6号

議案第7号

議案第8号

議案第9号

議案第10号

平成24年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第3号）議案第11号

議案第12号

　

議案第13号

議案第14号

議案第15号

議案第16号

議案第17号

議案第18号

議案第19号

専決処分の承認を求めるについて（平成24年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第2号））報告第1号

平成23年度決算に基づく泉南市健全化判断比率について報告第2号

平成23年度大阪府泉南市下水道事業特別会計決算に基づく資金不足比率について報告第3号

平成23年度泉南市水道事業会計決算に基づく資金不足比率について報告第4号

お
待

ちしていま
す

お
待

ちしていま
す

ご意見
ご感想
ご意見
ご感想

議案賛否一覧議案賛否一覧議案賛否一覧 ※1名欠員

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

全　　会　　一　　致

賛成

反対

5

13

和気、大森、小山、成田、松本

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

賛成

反対

13

5

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

和気、大森、小山、成田、松本

賛成

反対

14

4

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、小山、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

和気、大森、成田、松本

賛成

反対

5

13

和気、大森、小山、成田、松本

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

賛成

反対

5

13

和気、大森、小山、成田、松本

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口
賛成

反対

4

14

和気、大森、成田、松本

河部、梶本、原、中尾、木下、真砂、小山、森、井原、谷、角谷、北出、南、堀口

賛成 17 河部、和気、梶本、原、中尾、木下、真砂、大森、森、井原、谷、角谷、成田、松本、北出、南、堀口
反対 1 小山

賛成 17
河部、和気、梶本、原、中尾、木下、真砂、大森、森、井原、谷、角谷、
成田、松本、北出、南、堀口

反対 1 小山

件　　　　　　　　　　　　　　　名 結　果議案番号

意見書・決議の賛否一覧意見書・決議の賛否一覧意見書・決議の賛否一覧

件　　　　　　　　　　　　　　　名 賛　　　　　　　　　否 結　果議案番号

議員提出議案
第13号

委員会提出議案
第１号

議員提出議案
第10号

議員提出議案
第11号

議員提出議案
第12号

例月現金出納検査結果報告泉南監報告第7～11号 報 告 済

原案承認

報 告 済

報 告 済

報 告 済

件　　　　　　　　　　　　　　　名 結　果議　案　番　号

その他の議案結果その他の議案結果その他の議案結果

議会だよりに対する
ご意見・ご感想を
お寄せください。

〒590-0592（住所不要）
泉南市議会事務局
TEL 483-0008  FAX 484-2085
e-mail:gikai@city.sennan.lg.jp


